

Algunas ideas para despertar y desarrollar esa gran fuerza que les acompañará toda la vida

Para los niños, creer y confiar es algo natural. Sin embargo, los padres y los que de alguna manera se ocupan de su educación espiritual podemos promover esa fe para hacerla más firme.

Conoce cómo ayudarles en función de su edad a despertar y desarrollar esa gran fuerza que les acompañará toda la vida:



Entre los 10 y los 12 años

Esta etapa continúa en la línea de la etapa anterior, pero con una clara orientación a preparar para la edad de la crisis: la adolescencia. Conviene cuidar sus **amistades** y actividades y ayudarle a usar su libertad de manera responsable.

Ofrécele **criterios** claros y asegúrate de que los ha entendido bien. Ayúdale a vivir las **virtudes**, especialmente la caridad, la sinceridad, la laboriosidad y la reciedumbre.

Dale una **información sexual** adecuada a su edad y a las circunstancias del ambiente en que se mueve. Escúchale, interésate por sus gustos, intenta mantener un **clima de confianza y alegría**.

En algunos lugares, a esta edad se promueve la relación del preadolescente con la Iglesia con una catequesis y la recepción del sacramento de la Confirmación.

